

Kripo-Award

11.12.2011

auf Beschluss des Landesvorstandes wird im Jahr 2012 erstmals der Kater-Award durch den BDK Sachsen-Anhalt für besondere Verdienste um die Kriminalitätsbekämpfung in Sachsen-Anhalt verliehen.

Der Preis kann an einzelne Personen oder auch eine Gruppe verliehen werden,

Voraussetzung sind lediglich die herausragende Leistung und der Bezug auf Sachsen-Anhalt (weitere Informationen gibt es in den Bezirksverbänden).

Ihr seit ALLE aufgerufen, entsprechende Vorschläge mit einer (vorerst) kurzen Begründung bis zum 15.02.2012 an die Landesgeschäftsstelle (lv.sachsenanhalt@bdk.de) zu senden.

Der Vorstand wird als Jury entscheiden.

Hanno Schulz

Dessau-Roßlau, den 10.12.2011

Landesvorsitzender